皆さん、おはようございます。校長の山本です。

約1か月前の7月20日、1学期の終業式に、私から今日と同じように放送で皆さんに伝えた内容を覚えている人はいますか。

大きく分けて2つのことを皆さんに伝えました。

1 つ目は、「この 1 か月という長く貴重な時間を有意義に過ごしてください」ということ。

この間に、自分なりに「成長した」と感じる「何か」に出会うことはできましたか。 できた人は、これからの人生において、さらに前に向かって歩むことができるように、 その経験を生かしてほしいと思います。

もし、自分の糧となる「何か」に出会うことができなかった人は、そのことをしっかり自覚しましょう。人生の中でも、最も貴重な時間を無為に流してしまったことを胸にとどめ、次に生かしてほしいと思います。

2つめは、「自分のことを大切にしてください」と、お願いをしました。

取り返しのつかない事故や、事件に合わないようにしてほしいと伝えました。

今日無事登校し、放送を聞いている皆さんは、この私の願いについては、叶えてくれ たのだと思っています。

そして、「新型コロナウィルスに感染しないように心がけましょう」とも伝えました。 今日から始まる2学期は、「文化祭」「体育祭」「修学旅行」など、皆さんにとって、 とても大切な行事が目白押しです。そして3年生にとっては、人生の大きな試練でも ある、進路に関する試験も始まります。

これらの皆さんにとって、本当に大切なイベントを、無事にすべて叶えるために、皆さんにぜひとも感染予防行動の徹底をお願いします。

皆さんも報道等で知っている通り、この感染症は収まるどころか、ますます拡大している状況にあり、そしてその対象は、以前のように高齢者に向けられているのではなく、皆さんのような若者がその中心となっています。

このウィルスへの感染は、決して以前のように他人ごとではなく、皆さんの周りにこのウィルスが、着実に迫ってきていることを、皆さんは良く知っていることだと思います。

マスクを必ずちゃんとしてください。機会あるごとに手洗い、アルコール消毒をしてください。特に、ものを食べたり飲んだりするときは、会話をやめましょう。

誰のためでもありません。皆さんのためであり、皆さんの貴重な人生を守るためです。 これからも、ここ日根野高校において、感染の拡大を招くことなく、皆さんの高校生 活が有意義なものとなるよう心から願っています。